

Luzern, 26. August 2024

Medienmitteilung der SHL Schweizerischen Hotelfachschule Luzern

Schuljahresstart an der SHL Schweizerischen Hotelfachschule Luzern: Ein neues Kapitel für die Führungskräfte von morgen

Mit dem Start des neuen Schuljahres an der SHL Schweizerischen Hotelfachschule Luzern beginnt für viele junge Talente der Weg als Führungskräften von morgen in der Hotellerie und Gastronomie. Die SHL, eine der führenden Hotelfachschulen der Schweiz, startet mit vollen Klassen – ein Zeichen für die hohe Attraktivität ihrer Ausbildungsprogramme. Besonders erfreulich: Erstmals in seiner Geschichte ist auch der englischsprachige «Bachelor of Science in Hospitality Management» vollständig belegt.

Erfreulicher Start: Volle Klassen zum Schuljahresbeginn

«Die Rückkehr der Studierenden auf den SHL Campus nach der Sommerpause ist für mich immer etwas ganz Besonderes», sagt SHL Direktorin Christa Augsburg zur Start des Schuljahres 2024/25. Ihre Freude darüber, dass der Campus nun wieder von einem lebhaften Treiben erfüllt ist, ist deutlich spürbar – ebenso wie die Begeisterung über die vollen Klassenbestände. In diesem Schuljahr haben zwei Klassen des Studiengangs «Dipl. Hotelier(e)-Gastronom(in) HF» und eine Klasse des «Bachelor of Science in Hospitality Management» begonnen. Besonders erfreulich ist, dass der junge, englischsprachige Bachelor-Studiengang erstmals in seiner Geschichte mit einer komplett besetzten Klasse startet. Dies unterstreicht das wachsende Interesse des Programms, das nebst dem Bachelor-Abschluss auch das HF-Diplom beinhaltet und Schweizer Studierenden, als auch Teilnehmende aus aller Welt, anzieht.

Jahresmotto «Go for Gold»: Motivation auf Olympianiveau

Passend zum olympischen Jahr hat die SHL das Jahresmotto «Go for Gold» ausgerufen. Bei der persönlichen Begrüssung der neuen Klassen durch die Direktion wurde dieses Motto in den Raum gestellt und olympische Disziplinen und Emotionen mit dem Studium an der SHL in Verbindung gebracht. Themen wie Motivation, Herausforderungen, der Umgang mit Niederlagen und Siegen, Teamspirit oder Durchhaltewillen und starke Nerven standen dabei im Vordergrund. Diese Parallelen sollen die Studierenden durch das ganze Studienjahr begleiten und sie inspirieren, ihre Ziele mit der gleichen Hingabe und Entschlossenheit zu verfolgen wie olympische Athleten und Athletinnen.

Neuerungen zum Schuljahresstart: Innovative Akzente und Fokus auf Handlungskompetenzen

Zum Schuljahresbeginn 2024 gibt es an der SHL zahlreiche kleinere und grössere Neuerungen. Weiterhin im Fokus steht die konsequente Verfolgung und Weiterentwicklung von Handlungskompetenzen, die den Studierenden praxisnahe und realitätsbezogene

Lerninhalte vermitteln. Ein Highlight ist die Lancierung des ID Loop-Programms, das auf Persönlichkeitsentwicklung und die Förderung sozialer Kompetenzen abzielt. Dieses Programm ist ein wesentlicher Bestandteil der Ausbildung an der SHL und unterstützt die Studierenden dabei, ihre individuellen Stärken zu erkennen, weiterzuentwickeln und im Umgang mit ihrem Umfeld erfolgreich einzusetzen. Des Weiteren werden ab sofort Unterrichtseinheiten zur Künstlichen Intelligenz (KI) in der Hospitality-Branche in allen Semestern angeboten. Diese Neuerung soll die Studierenden auf die digitalen Herausforderungen der Zukunft vorbereiten und ihnen ein Verständnis für die Anwendung moderner Technologien vermitteln.

Bewährtes bleibt: Vertraute Gesichter und die Freude am Bilden

Trotz etlicher Neuerungen bleibt auch viel Bewährtes an der SHL bestehen. So beispielsweise die zahlreichen vertrauten Gesichter, die zurück auf dem Campus sind – Studierende, die nach ihren Praktika ins nächste schulische Semester starten und sich mit Freude wiedersehen. Auch das ausgezeichnete F&B-Angebot im Ausbildungsrestaurant Salt & Pepper, das morgens, mittags und abends für kulinarische Highlights sorgt, ist weiterhin fester und wichtiger Bestandteil des Campuslebens. Oder die Freude der SHL, in den kommenden Wochen und Monaten ihre Studierenden wieder auf eine erfolgreiche Karriere in der Hotellerie und Gastronomie vorzubereiten und sie dabei zu begleiten, ihre beruflichen Ziele zu erreichen.

Bilder (Originaldateien im Anhang)



Legende zu Bild 1:

Auf in ein neues Abenteuer: Der Startschuss zum SHL Studium ist für diese zwei Studierenden heute gefallen.



Legende zu Bild 2:
Erste Instruktionen im Ausbildungsrestaurant Salt & Pepper durch SHL Dozent Jürgen Zerza.



Legende zu Bild 3:
Die Freude des Wiedersehens bei den Studierenden, die nach den praktischen Semestern auf den SHL Campus zurückkehrten.



Legende zu Bild 4:
Beim ersten gemeinsamen Lunch hatten sich die zurückgekehrten Studierenden viel zu erzählen.

Über die SHL

Die SHL Schweizerische Hotelfachschule Luzern ist seit 1909 die praxisorientierte, innovative Ausbildungsinstitution, die jungen, erfolgsorientierten Studierenden den Weg in die nationale und internationale Hotellerie und Gastronomie ebnet. Als eine von zwei Original Schweizer Hotelfachschulen hat die SHL die Hotelmanagement Ausbildung in der Schweiz stark mitgeprägt. Absolventinnen und Absolventen der SHL bekleiden Führungspositionen in der Hotellerie, Gastronomie und in weiteren Dienstleistungsbranchen in der Schweiz sowie international.

Medienkontakt

Nicole Martin
Leitung Brand, Marketing und Sales
Tel: 041 417 33 15
Mail: nicole.martin@shl.ch